

Abi-Treffen nach 20 Jahren



LETTER/HANNOVER. 54 Schüler absolvierten vor nunmehr 20 Jahren ihr Abitur im Georg-Büchner-Gymnasium in Letter. Aus diesem Anlaß wurde ein Treffen in den Wülfeler Brauereigaststätten organisiert. Immerhin 30 "Ehemalige" waren der Einladung nachgekommen. Auch die Lehrer Jürgensen, Glenewinkel, Welleghausen und Watzke, sowie der damalige Schulleiter Matthias ließen es sich nicht nehmen, in Erinnerungen zu schwelgen. Die Feier dauerte bis spät in die Nacht.

Foto: KaD.